
■中国：専門家、風力発電の卸料金値下げ方針に懸念 

2014年9月29日付の報道によると、国家発展改革委員会が陸上風力発電の卸電気料金を引き下げる

方向で検討している中、電力関係者の多くは現段階での引き下げは不適切であるとしている。近年、

風力発電設備の価格は下がっているが、国による規制やCDM収入が激減していることから、多くの

風力プロジェクトが赤字に陥っている。また、送電系統への並列が困難な状況は変わっていないこと

もあり、陸上風力発電の卸電気料金を引き下げると、風力発電事業への投資意欲の減退を招き、風力

発電の発展にとって好ましくないとして、国家発展改革委員会に慎重な対応を求めている。 

 


